

HUCH WER IST DENN DAS?

Ein herzliches Grüß Gott an alle großen und kleinen Menschen!

Mein Name ist Marion-Karina und ab September darf ich als Pastoralassistentin das Seelsorgeteam in der Pfarre Maria Drei Kirchen unterstützen.

Ich freue mich euch bald persönlich kennen zu lernen!



HARDFACTS:

- Marion-Karina Jung, am 19.10.1980 in Wien geboren
- verheiratet, 2 Töchter, wohnhaft in 1230 Wien
- kreative Chaoskönigin, Hobbybäckerin, Bücherwurm und vieles mehr 😊

WAS MICH BEWEGT:

„Ich will den Herrn loben in meinem Leben, meinem Gott singen und spielen, solange ich da bin.“ Ps 104,33

Schon als Kind habe ich mich gefragt, warum andere Menschen Gott unterschiedlich erleben und anders glauben als ich. Und was mich auch heute noch an meiner Berufung am meisten begeistert, ist dabei täglich zu erleben, wie unglaublich vielfältig und farbenfroh Gottes Schöpfung ist, wie unterschiedlich sein Wort in und aus jedem Menschen erklingt. Ich freue mich, Teil dieses wunderbaren Chores zu sein, höre gerne zu und singe kräftig mit: Wie immer laut, falsch und mit Begeisterung – mit der Stimme, die Gott mir gegeben hat.

WARUM GOTT? NA EBEN WEIL....

Weil ER immer schon da war –	so nah und vertraut.
Weil ER mich stets geführt hat –	mal leise, mal laut.
Weil ER mich nie allein lässt –	mich hält und mich trägt.
Weil GOTT mein tiefster Grund ist –	und mein Leben bewegt.
Weil SEIN Wort mich verwandelt –	in IHM werde ich still.
Ja GOTT ist mein Zuhause –	und auch immer mein Ziel!

Bis bald in der Pfarre,
Eure Marion